

Appels à témoins

Appel à témoin magazine presse écrite

Par ChrysteleM Posté le 20/06/2023 à 16h08

Bonjour,

Journaliste à Santé Magazine, je suis à la recherche de personnes qui étaient accros aux jeux d'argent et s'en sont sortis. Je sais que c'est un parcours souvent long et difficile, qui nécessite beaucoup de volonté et de courage.

Je souhaiterais proposer à ces volontaires de témoigner (avec photo) pour un futur numéro de notre mensuel.

Si vous êtes intéressé(e), merci de me joindre sur chrystelemollon@gmail.com.

Merci beaucoup.